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出席報告

会員数74名 出席数 43名 欠席数 26名

出席免除会員 ５名（荒川(雄)君、村上君、田中君、松本

（正)君、新宮君）

出席率 ６５．７５％

前回補正出席率 1219 84.50％ 12/12 86.67％

欠席者

足立君、赤木君、藤尾君、深田君、秦野(一)君、細田君、

木美君、小西君、前田君、松浪君、永見君、西村君、佐

田山君、尾沢君、田淵君、高林君、高橋君、種田君、寺

崎君、内田君、吉野君、吉岡君、山根君

ビジター

メーキャップ

種田君、岩崎（浩）君、永見君、井上(賢)君、上森君、野

津君、松本(啓)君、高橋君、西村君、佐田山君（1/10米

子中央）

今週のお祝い

夫人誕生祝：３日種田進君、６日荒川圭三君、３０日

杉本真吾君、結婚記念祝：２日野津一成君、１０日

井上博吉君、１２日吉野正樹君

スマイルＢＯＸ 36,000円 （累計564,500円）

出席100％祝：新宮君、結婚記念祝：井上(博)君、

野津君、夫人誕生祝：杉本君、荒川(圭)君、子年生

まれ：前畑君、鳥取県民パックお手頃なお宿ののご

案内を致します：橋谷君、長らく休んでいました。快

気祝いとして、皆様からの元気付けに励まされまし

た：新宮君、母の葬儀に新納会長他多くの会員の

方にご回葬御厚志を頂きました：瀧井君

幹事報告

１．中四国地区合同ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ開催のお知らせ

青少年交換委員(地区)

２月２日（土) 倉敷シーサイドホテル

２．2010年規定審議会について

３．P.H.F認証状

川端恵君、岩崎（浩）君

４．マルチプルP.H.Fピン

上森（明)君、種田君、秦野(一)君、小谷君

５．クラブ協議会のお知らせ

１月１６日(水) 19：00～ ｻﾝﾙｰﾄ３F

６．例会変更通知

境港RC １月２９日(火) 夜間例会

※ビジター受付あり

７．退会のお知らせ

１２月３１日付 河井正博君、村上博章君

会長挨拶

本日は新宮先生が元気な御姿で出席されました。

私は68歳になります。これからは人様に迷惑をかけな

いように、心豊かに生きたいと思っています。私の親

父は私の年齢の時には歯科医院を引退しており82歳

で亡くなりました。その2年ほど前に同級生の方から年

賀状が来て、「自分は80歳になっても歯科医療に専念

している、お前も頑張れ」と発破をかけられましたが、

親父には意味が通じず、逆に可哀相な人だと同情し

ていました。私はこのような生き方をしたいと思うように

なりましたが、健康で気力が充実していなくてはなりま

せん。現実には賞味期限など考えたこともなく、1年に

1～2回は蕁麻疹を起こし反省しますが、時が経つと食

べだします。こんな生活では80歳まで生きることさえ難

しいのではないかと感じております。特にあと6ヶ月間

は与えられた役職を全うしたいと思います。今年もよろ

しくお願いいたします。



次回プログラム
１月１６日 「歳男放談」

田中伊佐保君、宮岡博就君

プログラム

「ロータリーの友紹介」 雑誌委員 村上一平君

1月はロータリー理解推進月間です。

【横書き】

P1) ＲＩ会長メッセージ：ポリオ撲滅に勝利しよう

ポリオ撲滅は20年前からＲ財団がユニセフやＷＨＯと共

に行い63300万ドル（7540億円）をつぎ込んでいます。

P14) ポリオ撲滅に向かって最後のチャレンジ

ゲイツ財団から1億ドルの補助金のチャレンジの申し出

を受けたロータリー財団は、今後3年間にこれと同額の

資金を調達するための募金活動を行っていくことになり

ました。

P10) ロータリー情報の宝庫Rotary Japan：広報の役割

も担っていきます。「ロータリーの友」は会員相互の情報

誌であり一般の情報誌ではありませんが、Rotary Japan

ホームページを一般に対する広報として使おうということ

になりました。

１月２３日 「歳男歳女放談」
井上博吉君、前畑祥子君

３０日

P17) ゲイツ・シニア氏ポリオを語る

ポリオは現在インド、ナイジェリア、パキスタン、アフガ

ニスタンの4カ国で撲滅されておらず、野生型

ポリオウィルスの撲滅に2億ドルが必要です。

P32) 新樹の声・わが町、米子 （米子RC：播島聰）

【縦書き】

P2) 自然のすごさに学ぶ

・今日僕が話したかったことは、大きく三つあります。

一つは、地球環境は鳥の目で見なければいけないと

いうこと。

2030年の制約の中で、つくり上げなくてはならない新

しい世界、それは物欲から精神欲への欲の変換です。

そしてその精神欲を構成するのは、日本の「粋」という

概念なのです。

P8)  クラブ探訪：仙台青葉ロータリークラブ

募金の後で論議になった。「金を出して、後はお任せ

でいいのか」。やっぱり現地を見てこようと、3万1000

円の募金の行方を検証しに九人がフィリピンを訪れる、

この割に合わない気合がいかにも「仙台青葉」である。

P12) 卓話の泉

出雲大社：埼玉県狭山中央ロータリークラブにてご飯

のススメ：鳥取大学医学部統合生理学准教授・井元

敏明

P17) 言いたい聞きたい

ロータリーソングの英語版カラオケを：米子・猪川嗣朗

「ロータリーへの想い」

伊藤慎哉

父に「そろそろお前もロータリーに入りなさい。」と云わ

れ、職業倫理を守る一業種一人で構成される会、ぐら

いの知識しかない私が入会して１０年になろうとしていま

す。振り返りますと、ホームクラブ出席（チャーターメン

バーの父の鞄持ちで出席）のみ優秀ではありますが、

ロータリーについての勉強をおこたってきており、ロータ

リーの会員ではあるが、ロータリアンでは無かった様で

す。ロータリー活動（特に米子東クラブは）は、面倒見の

良い諸先輩に恵まれ、多方面の知識を頂き、有意義な

ロータリーへの想い

１０年をであった事に、皆様に感謝致します。今期、

新納会長に奉仕プロジェクトの理事に任命されたの

も「そろそろ君もロータリーの勉強をしなさい。」との

意味合いを含んだ親心に思えます。

まだまだ至りませんが、４０周年記念、ＩＭと大きな事

業が目前に迫っています。

新納会長を盛り上げ、微力ながらお力になる様に務

めて行きたいと思っています。

今後は、ロータリアンに成れるように勉強にも、親睦

にも励んでいく所存ですので宜しくご指導、ご鞭撻

のほど、宜しくお願い致します。


